

LAS REMESAS SON CON BANESCO

La amplia oferta de remesadoras que ofrece Banesco es una solución para las familias venezolanas que reciben contribuciones de familiares o allegados que están fuera del país; pero también es una oportunidad para recibir dinero producto de trabajos realizados en el extranjero para la nueva generación de nómadas digitales o independientes. Banesco ofrece opciones para el envío y recepción de remesas seguras, rápidas y sin costos de comisión para el receptor.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, líder en la oferta de remesadoras, amplía la oportunidad del servicio de remesas al convertirse en el aliado estratégico de profesionales autónomos e independientes que requieren recibir dinero por sus servicios a distancia. Adicional al apoyo que significan las remesas para las familias venezolanas, estas operaciones ofrecen una solución fundamental para facilitar la opción de envío de honorarios de profesionales autónomos y pagos por servicios.

A través de BanesConecta -plataforma propia de Banesco para la recepción de remesas- Ria Money Transfer y Wally, la entidad bancaria posee una amplia plataforma de remesas que se adaptan a las necesidades y preferencias de los clientes, además de contar con presencia en más de 190 países. Los fondos se reciben directamente en la cuenta en bolívares del cliente, lo que facilita el acceso inmediato a los fondos por parte del beneficiario.

¿Cómo funciona la plataforma de remesas de Banesco?

Para poder recibir remesas en Banesco, los receptores de los fondos deben tener activa una cuenta en Banesco, así como la Cuenta Verde. Es importante que también tengan sus datos personales y de contacto actualizados.

Para las personas que envían las remesas los datos importantes son: número de teléfono de beneficiario afiliado a su cuenta Banesco y el número de cédula de identidad del receptor de la remesa. Dependiendo de la remesadora, es posible que se solicite algún dato adicional.

¿Cuáles son las opciones para el envío de remesas?

BanesConecta es la plataforma online exclusiva de Banesco, que permite recibir remesas internacionales directamente en bolívares en las cuentas de la institución bancaria, utilizando tarjetas de crédito o débito internacionales. Esta plataforma garantiza una transaccionalidad segura, inmediata y bajo los estándares operativos de Banesco.

Ria Money Transfer es una remesadora con más de 35 años de experiencia y presencia en 198 países. A través de su página web o descargando la app Ria Money Transfer, el remitente podrá enviar remesas en minutos, hacía las cuentas Banesco.

Wally permite el envío de remesas a Venezuela desde cualquier parte del mundo utilizando su aplicativo móvil. Para recibir remesas a través de Wally, se debe descargar la aplicación WallyTech (disponible tanto en dispositivos iOS como Android), registrarse con la cédula de

identidad o pasaporte, recargar la billetera Wally y seguir las instrucciones, que aparecen al abrir la aplicación, para enviar remesas a la cuenta Banesco. Además, ofrece a los clientes la opción de solicitar una tarjeta Mastercard digital o física para su uso en comercios o pagos y compras por Internet.

Con Banesco enviar y recibir remesas es un proceso fácil, seguro y que no genera cargos adicionales a los beneficiarios de los fondos. Gracias a su amplia red de aliados, ofrece distintas opciones de envío, con condiciones que se adaptan a las preferencias y necesidad de los clientes. Encuentra más información en <u>Banesco.com</u>.

